

あつべつ

なんでも

# イチバン

厚別北中学校の  
吹奏楽部



木田先生の指揮を見ながら真剣に演奏します。普段は、放課後の2時間、休日も7時間近く練習を行います。クラシックやポップス、歌謡曲など幅広い楽曲をマスターします。

吹奏楽はフルートなどの木管楽器、トランペットなどの金管楽器、太鼓などの打楽器で編成するバンド演奏です。英語ではウィンドオーケストラなどと呼ばれ、世界中で愛好されています。平成十年に開校した厚別北中学校では、校区を分割した信濃中学校が全国大会に出場していたため、吹奏楽部が発足して以来「厚別北中でも全国大会出場を」と高い目標を持って活発に活動してきました。その結果、全国大会の常連校となり、今年も十月二十三日に東京都で開催された、第五十二回全

日本吹奏楽コンクールに出場し、銅賞を受賞しました。その後、三年生が引退し、現在は一、二年生のみで部員四十四人で練習に励んでいます。バンドを編成するためには、楽器を整備する経費面での苦勞もあります。顧問の木田恵介先生は「地域の皆さんに協賛金などの支援をいただいております。そのためにも、地域に愛されるバンドになりたい。」と話し、お祭りや行事などに積極的に参加することになっています。来年は全国大会三回連続出場を果たしたことから、全道大会に招待演奏で出場することが決定しています。二年生部長でクラリネットを担当する黒島好恵さんは、「さすが北中と思われる演奏をしたい」と力強く話します。今後とも部員全員で力を合わせて吹奏楽部の歴史を作っていくつもりです。

日本吹奏楽コンクールに出場し、銅賞を受賞しました。その後、三年生が引退し、現在は一、二年生のみで部員四十四人で練習に励んでいます。バンドを編成するためには、楽器を整備する経費面での苦勞もあります。顧問の木田恵介先生は「地域の皆さんに協賛金などの支援をいただいております。そのためにも、地域に愛されるバンドになりたい。」と話し、お祭りや行事などに積極的に参加することになっています。来年は全国大会三回連続出場を果たしたことから、全道大会に招待演奏で出場することが決定しています。二年生部長でクラリネットを担当する黒島好恵さんは、「さすが北中と思われる演奏をしたい」と力強く話します。今後とも部員全員で力を合わせて吹奏楽部の歴史を作っていくつもりです。



## 区役所掲示板

皆さんの意見を大切に  
ご意見を大切に

市民の皆さまからお寄せいただいた、ご意見・ご提言は、「市民の声」として、その内容を所管する部署に通知し、ご本人に回答するとともに、市政運営の改善と施策立案の参考にしています。ご意見・ご提言などは、電話、手紙、電子メールのほか、窓口で受け付けています。このほど受け付け手段の拡大の一環として、来庁した際に、その場で気の付いた事などを書いて投函していただくための「厚別区ご意見箱」を、区役所一階ロビー（保険年金課窓口の向かい）に設置しました。また、これに併せ、皆さまから寄せられたご意見などの内容を



厚別区情報発信板に掲示した「皆さまの声」です。過去の1カ月分のご意見を、半月ごとに整理、入れ替えて掲示します。



ご意見箱と記載台です。

と対応結果を、意見箱の横にある「厚別区情報発信板」に掲示することになりました（個人が特定される情報については除いています）。これからも、ご意見・ご要望をお寄せください。

■お問い合わせ

市民部総務企画課広聴係

☎(895) 2400 内線 224～226

